

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti terhadap pelaku usaha kecil menengah atau kelompok yang didampingi terhadap efektivitas program pendampingan zakat produktif maka dapat disimpulkan sebagai berikut;

1. BMT Artha Barokah, dalam penyaluran dana zakat, infak dan shadaqah, untuk pengembangan usaha kecil yang ada di beberapa dusun di kecamatan Imogiri telah dikategorikan cukup efektif atau sudah cukup berperan dalam meningkatkan baik dari segi pendapatan maupun dari segi semangat untuk bekerja dan dalam hal untuk bersaing di pasaran atau memenuhi kebutuhan masyarakat. Karena dengan adanya pendistribusian yang dilakukan oleh pihak BMT masyarakat sangat terbantu dalam penambahan modal yang sedang sulit penambahan modal.
2. Mekanisme pendampingan yang dilakukan oleh BMT atau lembaga pengelola dana zakat dirasa sudah sangat bagus karena dari beberapa kelompok yang didampingi sudah mengalami peningkatan yang cukup memenuhi, karena dengan adanya program pendampingan seperti ini kelompok tersebut sangat berantusias dalam mengikuti segala aktifitas

yang dilakukan oleh BMT, baik itu pihak pendamping yang datang ke rumah atau disuruh berkumpul di suatu tempat sangat senang. Maka dari itu peran pengelola atau penyalur dana sudah dirasa efektif untuk peningkatan atau perkembangan usaha baik dari semangat, antusias dan pendapatan.

Pendistribusian yang dilakukan oleh BMT Artha Barokah telah sesuai dengan apa yang diharapkan oleh pihak pengelola dana dalam membantu pengembangan ekonomi masyarakat kecil di daerah BMT yang telah lama berdiri. Konsep yang dilakukan oleh BMT dalam mengembangkan usaha kecil dengan cara melalui bina ekonomi masyarakat (BEM) tumbuh dan bina ekonomi masyarakat(BEM) mandiri sudah berjalan dengan baik, banyak kemajuan dan perkembangan yang signifikan dalam kemajuan usaha yang dijalaninya selama ini.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka saran yang dapat penulis berikan antara lain sebagai berikut:

1. Bagi BMT perlu dilakukan pelatihan yang khusus bagi kelompok-kelompok yang sesuai dengan bidang yang ditekuni untuk lebih menguatkan semangat kerja mereka di bidang kemampuannya tidak hanya materi yang dilakukan diruangan tetapi kalau bisa ada pelatihan atau pendampingan khusus guna mencapai efektivitas yang tinggi dan

tercapainya target dalam mencapai tingkat kemandirian ekonomi yang selama ini didampingi.

2. BMT mungkin bisa menambahkan nominal dana dari sebelumnya 1.000.000,- menjadi 2 kali lipat guna pengembangan usaha yang lebih besar dan supaya bisa mengembangkan usaha menjadi lebih maju dan berkembang dari sebelumnya, karena mengingat usaha yang dilakukan tidak sama dan juga kebutuhan yang tentu berbeda –beda. Jadi harapannya di periode kedua BMT bisa menambahkan modal atau pinjam yang dilakukan.
3. Bagi masyarakat walaupun usaha yang dilakukan masih skala kecil tetaplah berproses dan menerapkan atau mengimplementasikan apa yang telah BMT terapkan supaya dapat terjalin kerja sama yang sesuai dengan harapan bersama antara kedua belah pihak untuk mencapai kinerja yang efektif dan kemajuan ekonomi mandiri.